

Sport, 16/06/24

Indurain, Luis León Sánchez y Chavanel se divierten en la Alpinum TotalEnergies

La marcha cicloturista de la Cerdanya abrió el Circuito Cicloturismo TotalEnergies Challenge

Miguel Indurain, **que el próximo 16 de julio cumplirá 60 años**, demostró su buen estado de forma, llegando en los puestos de vanguardia en la Alpinum TotalEnergies disputada en la comarca catalana de la Cerdanya, que abrió el Circuito Cicloturismo TotalEnergies Challenge, con una distancia de 185 kms y 3.635 metros de desnivel.

"Me ha gustado el recorrido y la organización", dijo el navarro, que contó con un gregario de lujo, Luis León Sánchez, que conserva la finura del año pasado, cuando se retiró del ciclismo profesional. "Son puertos duros y lo he pasado muy bien entre amigos". Así, el murciano echó una mano al navarro en las ascensiones de Col du Galvaire, Col de la Llose, Col de la Creu y Collada de Toses.

Nombres de primer nivel

En la distancia media (145 km y 2.673 m de desnivel) **también hubo ciclistas destacados, como el hermano del pentacampeón del Tour, Prudencio Indurain, y Sylvain Chavanel, que ostenta el récord de participaciones en la ronda francesa por etapas (18).**

Chavanel se mostró agradecido a esta marcha por "descubrir estas bonitas carreteras que conozco muy bien porque tengo casa en Font Romeu". Tampoco quisieron perderse la cita, entre otros, el periodista televisivo Carlos de Andrés y Xavier Llobet, olímpico en triatlón en los Juegos de Atenas 2004.

También hubo una tercera distancia más asequible (89 km. y 1.267 m.)

Cerca de 900 ciclistas tomaron la salida en Alp (Girona) en una prueba que destaca por ser la marcha cicloturista con las panorámicas más impresionantes sobre el valle de la Cerdanya, tanto la catalana como la francesa. Y que también recorre parte de la comarca gala del Capcir.

La Alpinum TotalEnergies **tuvo el honor de abrir la IV Edición Circuito Cicloturismo TotalEnergies Challenge** (challenge.totalenergies.es), que también incluye otras cuatro pruebas de prestigio: La Indurain (20 de julio), La Perico (11 de agosto), Gran Fondo Alberto Contador (21 de septiembre) y Gran Fondo Pico de las Nieves (1 de diciembre).